
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

ＰＴＡ教育講演会、学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。 

 

 
 

校舎東側外壁改修工事が３月に終了します。 

 

 
 

 

今年度も青少年育成会の事業が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

        令和７年２月２６日（水） 

八       八女市立長峰小学校   

文責： 校長 中村 修介 
   

２月１７日（月）に第３回学校運営協議会が開催されました。学校から運営委員の皆様に今年度１年間の
教育活動や児童の成長の様子を説明し、様々な視点からご意見やご質問をいただきました。学力面について
は１２月に全学年で実施した標準学力調査結果などをもとに、学力が向上していることを説明しました。児
童一人一人の調査結果（個票）は、３月に配布いたします。また、児童アンケート結果については、重点目標
に係る項目「自分でめあてを立てることができましたか。」（91％達成）、「授業中、時間いっぱい集中して書くこと
ができましたか。」（93％達成）、「授業中、時間いっぱい集中して話しましたか。」（93％達成）と、概ね達成できて
いることを説明しました。その他、朝の掃除をどの子も一生懸命頑張っていることや体力向上の取組が効果を
上げていることなどについても報告しました。協議の際は、学校における「働き方改革」についても話題に
していただき、今後の改革の方向性について貴重なご意見をいただきました。学校では今、教員の「働き方
改革」が強く求められています。教員が一人一人の子どもたちと余裕をもってしっかり向き合えるようにす
るためにも、様々な改革をしていく必要があります。これを機に次年度の教育計画や「働き方改革」の推進
について検討し、さらに充実した学校づくりを目指していきたいと思います。 
 

【３･４月の主な行事】 
３月 ７日（金） ６年生を送る会 
３月１７日（月） 修了式（６年生） 
３月１８日（火） 卒業式（５年生も参加） 
３月２４日（月） 修了式（１～５年生） 
３月２５日（火） ～ 春休み（4月 6日まで） 
４月 ７日（月） 始業式 
４月 ９日（水） 入学式（６年生も参加） 

八女市立長峰小学校 学校だより  

Daiyo  

 

本年度最後の学校運営協議会が行われました。 

２月７日（金）に講師に太田信介先生を招いてＰＴＡ教育講演会が行われました。 
「きょうだいの絆～障がいのある弟と共に歩む～」という演題で、障がいのある弟 
さんとのことについて話していただきました。参加者も多く、大変有意義な講演会 
だったと思います。教育講演会を担当していただきました成人教育委員会の皆様、 
ありがとうございました。また、保護者の皆様にはその後の学級懇談会にも多数ご 
参加いただき、ありがとうございました。 
 

今年度の「読み聞かせ」が終わりました 

２月１３日（木）に今年度の読み聞かせが終わりました。今年度
は、１２名のボランティア「オリオン」の皆様から一年間、読み聞か
せをしていただきました。いろいろな本の読み聞かせを年間を通じ
てしていただくことによって、本への興味を高める子どもが増え、
読書量の増加や学力の向上につながっていると考えます。今年度
１月までの図書館の本の貸し出し冊数は、全校で５万３千冊以
上、一人平均１５２冊になりました。読書ボランティア「オリオン」の
皆様、一年間ありがとうございました。 

 昨年１１月から校舎東側外壁改修工事が始まりました。工事は３月中頃に終了する予定 
です。本校校舎はかなり古く、雨漏りや壁のひび割れ等があり、早期の工事が必要となっ 
ていました。今回の工事で壁面も新しく白（ベージュ）色に塗っていただき、とてもきれ 
いになっています。ベランダの手すりは明るい緑色に塗っていただいており、白い壁に映えています。学校にお
越しの際は、ぜひご覧ください。また、今年の１１月からは校舎西側も同様の工事がなされる予定です。工事期
間中、駐車場のことなどご迷惑をおかけすることもありました。お詫び申し上げますとともに、今後とも校舎の
工事へのご理解・ご協力をお願いいたします。 
 
 

２月８日（土）に青少年育成会主催の「ウオークラリー大会」が開催されました。今年度 
は、２７名の児童が参加しました。子どもたちは、異学年のグループを組み、宅間田コース 
と岩崎コースに分かれ、チェックゾーンで問題を解きながら校区をまわりました。この大会の目的の一つに、長
峰校区を知り、大切にしようとする態度を育てることがあります。参加した子どもたちはきっと長峰校区のこと
をこれまで以上に好きになったことと思います。お世話をしていただきました青少年育成会、ＰＴＡの皆様、あ
りがとうございました。 
また、青少年育成会の事業の一つである「子ほめ運動」が今年度も行われ、地域･保護者の方々から子どもたち

を表彰してほしいという推薦状が多数届けられました。その結果、計４４名の児童が表彰されることになり、２
月５日に育成会の橋爪会長様から一人一人の子どもたちに図書券が渡されました。子ほめ運動は今年度で１２年
目となり、息の長い取組になっています。今後も子どもたちが地域や家庭で活躍することを期待しています。 


